



LOS MONEGROS

La travesía de Sariñena estará acabada en 20 días

SARIÑENA. Las obras de la travesía de Sariñena (A-131) estarán «totalmente concluidas en un plazo de entre 15 y 20 días». Así lo apuntó ayer la alcaldesa del municipio, Lorena Canales, tras señalar el «buen ritmo» de los trabajos.

Las obras, adjudicadas a la empresa Marco Obra Pública, están centradas en la extensión de la última capa de asfalto, que estará lista a finales de esta semana y que permitirá igualar los desniveles actuales entre la avenida principal y las calles adyacentes o las zonas de aparcamiento. De forma paralela, acaba de comenzar la colocación del mobiliario urbano. Está previsto instalar 30 papeleras y bancos así como la plantación de 200 árboles en las zonas ajardinadas. «Sabemos que han sido unas obras complicadas, pero están en su recta final y pronto podremos disfrutar de los beneficios. Es una obra que cambia totalmente la imagen de la localidad», señaló Canales. La inversión, subvencionada por Carreteras del Gobierno de Aragón, es de 3 millones de euros.

P. PUÉRTOLAS